

Ratifican finanzas sanas en Pachuca

Entre las atribuciones de la calificación de la alcaldía de Pachuca, están el nivel nulo de endeudamiento, liquidez destacada y fortaleza recaudatoria por arriba de la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch.

Además, Fitch consideró la relevancia económica del municipio, que al ser capital del estado de Hidalgo, cuenta con un perfil socio económico robusto y una cobertura alta de servicios básicos, que lo sitúan como uno de los municipios menos marginados a nivel nacional.

Derivado de las presiones de gasto a finales de 2016 por el recorte de recursos estatales, la alcaldía que encabeza Yolanda Tellería Beltrán, recurrió a un crédito simple de corto plazo a través del Estado con Banorte, por MXN35.0 millones y con una tasa de TIIE+1.3 por ciento.